

## **Paris va investir 377M€ pour soutenir la pratique sportive**

**Paris investira 377M€ pour le sport, d'ici 2020. Objectif de Jean-François Martins, adjoint à la Maire : prendre en compte les besoins de tous les acteurs du sport, qu'ils soient joggeurs du dimanche, sportif de haut niveau ou à la tête d'une start-up spécialisée.**

### **Un effort majeur pour le sport au quotidien et dans l'espace public**

168M€ seront consacrés au développement et à la modernisation des équipements de proximité et 89M€ seront fléchés pour la création de nouveaux équipements. Ainsi, 12 nouveaux projets vont permettre d'offrir de nouveaux lieux de pratiques sportives aux Parisiennes et aux Parisiens

Les pratiques et les attentes sportives des Parisiens ont considérablement évolué ces dernières années : pétanque, slackline, running... Paris pense désormais l'espace public parisien comme un terrain de sport et de jeux à ciel ouvert. Parmi les 15 projets proposés lors du budget participatif (dont le total s'élève à 5% du budget d'investissement de la Ville de Paris), le projet *Sport urbain en liberté* a été retenu par les Parisiens : la Ville y consacrera un budget de 2 millions d'euros dès 2015.

Ce projet comprend deux composantes : d'une part, l'installation d'agrès et de parcours sportifs, afin de pratiquer notamment la gymnastique et la musculation (huit sites supplémentaires pourront être équipés : esplanades, jardins publics ou certains points de la Petite Ceinture), D'autre part, la création de terrains de jeux de ballons (Street Basket, foot à cinq...) sur des lieux insolites.

### **Engagement tenu pour le plan « Nager à Paris », doté de 151M€**

Présenté au Conseil de Paris début 2015, et actuellement en cours de concertation avec les différents usagers des piscines (associations, scolaires, nageurs individuels, agents et maitres-nageurs), le plan « Nager à Paris » sera déployé d'ici 2020 et aura notamment pour objectifs de répondre à une demande multiple en constante évolution et d'offrir aux Parisiens de nouveaux espaces de nage : en famille, entre amis, seul, en club, à proximité de chez soi ou sur son lieu de travail.

En plus d'un meilleur partage des bassins et des améliorations dans les usages des piscines, le Programme d'investissement de la mandature financera à hauteur de 151M€ la modernisation, la rénovation et l'entretien de ces équipements. Un montant sans précédent, qui comprend 6

rénovations majeures, la création de 5 nouvelles piscines, de 3 baignades de loisirs en extérieur et de 2 bassins mobiles.

### **Une politique d'encouragement à l'économie & l'innovation du sport**

Paris, place forte de l'économie du sport, se positionne comme l'une des grandes capitales sportives mondiale en accueillant de nombreuses compétitions : après avoir accueilli la Coupe du monde de rugby féminin en août dernier, Paris s'apprête à recevoir en 2016 l'Euro de football dans un Parc des Princes rénové, en 2017 les Championnats du monde de handball masculin, de Lutte et de Hockey sur glace, en 2018 les Gays Games, le championnat d'Europe de Handball féminin et le coup d'envoi de La Ryder Cup, et enfin en 2019 la coupe du monde de football féminin. Autant d'occasions de faire rayonner la capitale à l'international et de valoriser les pratiques sportives.

Les grandes réalisations architecturales comme le stade Jean Bouin ou le projet Bercy Aréna 2015 inaugurent d'ores et déjà une nouvelle ère dans le secteur de l'économie du sport et une accélération dans l'accueil des grands tournois internationaux. Cette double attractivité incite la Ville de Paris à renforcer les liens entre innovation et sport : c'est ainsi que Le Tremplin est né. Engagement de campagne d'Anne Hidalgo, il est le premier incubateur au monde dédié à l'innovation sportive, et prendra ses quartiers à Jean Bouin en 2016.

Parallèlement, la rénovation du POPB, qui verra le jour le jour en septembre 2015, dotera Paris d'une des 5 plus grandes arénas du monde. 20 000 spectateurs pourront assister à de grands événements sportifs indoor, comme à des spectacles et concerts d'envergure dans un cadre de grande qualité. La modernisation de Roland-Garros d'ici 2020 va conforter le statut de grand chelem du tournoi et les retombées économiques qu'il génère, mais aussi revaloriser ce site exceptionnel et mieux l'intégrer dans la vie du quartier de la Porte d'Auteuil.

**Contact presse** : Grégoire Devaux / 01.42.76.49.61 / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr)